
 

川戸中学校地区区民対話会議事要旨 

 

日 時  令和４年３月１７日（木）１４時００分～１５時３０分 

場 所  川戸公民館 大ホール 

参加者 

 〔 川戸中学校区 〕９名 

 〔 事 務 局 〕藤代区長 

         地域づくり支援室：石井室長、平岡主査、樋村主任主事 

 

１ 開 会 

２ 区長 挨拶 

３ 第２１地区連協長谷川会長 挨拶 

４ 講演及び意見交換等 

（１）講演 

・「千葉市基本計画（原案）について」（中央区長  藤代 真史） 

  （２）意見交換 

   区    長  講演内容である千葉市基本計画（原案）の追加説明、その他意見を伺いたい。 

川戸コミ懇  蘇我副都心と幕張副都心を比べると、蘇我副都心に対する政策が欠けているのではないか。

蘇我副都心に対する政策はあるのか。 

   区    長  千葉県による「千葉新産業三角構想」の中で、幕張副都心を重点的に取り組んだ経緯があ

る。蘇我副都心については、「湾岸千葉地区改良事業（蘇我地区）」などもあり、利便性

や生産性の効果が期待される。また、「音楽フェス」の開催もあるので、地域の活性化な

ども期待できる。 

民 児 協  三越の撤退など千葉駅前が寂しくなってきている。区としてどのように考えているのか。 

   区    長  千葉市民会館再整備計画として市民会館を千葉駅方面へ移転する計画を進めている。こう

した取組等により、にぎわいの創出を期待している。 

川戸スポ振  台風や強風があると「防災無線」が聞こえない。また、戸別受信機の配布などあるのか。 

   区    長  後日、確認して回答する。 

   第 2 1 連 協  高齢者実態調査で使用する名簿（氏名・住所）以外に、住宅地図も提供してくれないか。

また、緑区鎌取町に隣接する赤井町の一部の地域について、学区も含めて生活圏が緑区と

なっている。そのため、川戸町との繋がりが薄いので、民生委員の担当地域の見直しはで

きないのか。その他、要望事項の書類があるので、確認して欲しい。 

   区    長  後日、確認して回答する。 

川戸コミ懇  コロナ禍のため、２０２０年の新年会を最後とし行事を行っていない。今後の開催の参考

として、ガイドラインなどはないか。 

   区    長  千葉県のガイドラインがあるので、参考にして欲しい。しかし、イベントに参加する方の

考え方もあるので、いろいろ模索していくこととなるのではないか。 

https://www.pref.chiba.lg.jp/kenfuku/kansenshou/ncov/event-limitation0915.html 

   民 児 協  千葉県がんセンター周辺の道路形状の変更によりバス停が変わるという話があるが、どう

なっているのか。 

   区    長  後日、確認して回答する。 

https://www.pref.chiba.lg.jp/kenfuku/kansenshou/ncov/event-limitation0915.html


 

   第 2 1 連 協  バスの停留所に縁石があるため、停車位置が遠くなる。そのため、高齢者の乗車に不便が

生じているので、縁石をフラット化できないか。千葉駅のトイレをすべてウォシュレット

化すれば、千葉駅のイメージが上がるのではないか。図書館にカフェなどを併設すれば、

若い人を惹きつけ、地域活性化につながるのではないか。 

   区    長  後日、確認して回答する。図書館とカフェの併設については、図書資料の多様性の観点な

どもあるので、難しいところもあると聞いている。 

川戸コミ懇  配布資料は事前に送付して欲しい。また、現役世代にも区民対話会を開催して欲しい。 

   区    長  次回からの参考とする。現役世代はお集まりいただくのが難しいため、方法等を検討して

いく。 

   社    協  空き家が増えているが、市として防犯対策はしているのか。また、コロナに感染した施設

名の公表は行っていないのか。 

   区    長  市の空家対策としては、空き家の管理責任は所有者にあるため、原則、所有者に適切な管

理を求めている。しかし、倒壊等のおそれがある場合などには、「特定空家等」として重

点的に指導等を行っている。また、千葉市空家等情報提供制度などの取組みも行っている。

新型コロナウイルス感染者の集団発生が生じた施設等について、公表を行っていた。そう

いった御意見が出たことは、所管部局に伝えていく。 

   第 2 1 連 協  ごみステーションの管理が大変なので、戸別収集はできないのか。 

   区    長  コストの問題もあるので、戸別収集は難しい。所管には意見を伝える。 

  以上 

 

会議資料 

（１） 次第 

（２）講演資料「千葉市基本計画（原案）について」 

 

会議写真 

 

                             


